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Репортаж с пленума коммунистов ЕАО

  

11 апреля в Биробиджане состоялся совместный пленум областного комитета и
контрольно-ревизионной комиссии регионального отделения КПРФ в Еврейской
автономной области. Участники регионального коммунистического форума
обсудили три вопроса повестки дня: 1. Об итогах работы VII (мартовского)
Пленума ЦК и ЦКРК КПРФ и задачах коммунистов автономии; 2. Об итогах
финансово-хозяйственной деятельности ОК РО КПРФ в ЕАО в 2014 году и об
утверждении Сметы доходов и расходов ОК РО КПРФ в ЕАО на 2015 год; 3.
Оргвопрос.

  

По старой традиции перед началом мероприятия руководитель регионального
отделения КПРФ в ЕАО Владимир Фишман вручил партийный билет недавно
вступившему в ряды партии молодому коммунисту Матвею Тарантулу.

  

Начиная своё выступление, В. Фишман проинформировал участников мероприятия о
том, что 28 марта в Подмосковье состоялся VII (мартовский) совместный Пленум
Центрального Комитета и Центральной контрольно-ревизионной комиссии КПРФ. На
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него были приглашены и представители регионального отделения коммунистической
партии в ЕАО.

  

Основной доклад, представленный первым секретарем обкома партии тов. Фишманом,
нацелил партийные организации области на предстоящее празднование 100-летия
Великой Октябрьской социалистической революции – события, которое даёт
замечательный повод напомнить жителям ЕАО об исторических достижениях
социализма.

  

В своём выступлении Владимир Ефимович отметил, что в минувшем году ряды КПРФ в
целом по стране и в ЕАО, в частности, существенно расширились. Число коммунистов в
России возросло на 15 тысяч человек. Вклад Еврейской автономии в эту динамику
скромный. Вместе с тем областная партийная организация за прошлый год пополнилась
35 новыми партийцами.

  

О трудностях повседневной партийной и депутатской деятельности говорили
выступавшие в прениях представители местных отделений партии. К сожалению,
решение многих острых проблем упирается в нежелание властей услышать голос
оппозиции. Это проявляется даже там, где, казалось бы, двух мнений быть не может.
Например, по вопросам поддержки социально незащищённых слоёв населения и
сохранения исторических памятников.

  

– В Биробиджане есть дом, который никак не удаётся расселить, несмотря на
ужасное состояние, в котором он находится. Он расположен по улице Репина, 3.
Сколько я исполняю полномочия депутата нынешнего созыва городской Думы,
столько борюсь за этот дом, – констатировала Алла Палькина. – Мэр, когда ещё не
находился под арестом, пообещал: дом будет расселён в январе. На одном из
недавних заседаний заместитель мэра Сергей Солтус сказал: расселение жителей
этого дома перенесено на 2017 год. Если до следующего года люди там доживут,
дом их просто завалит – в таком он ужасном состоянии. И будет у нас очередное
ЧП! 

  

Другая проблема – состояние памятника Ленину на площади у правительства ЕАО.
Он ржавеет. И скоро начнёт осыпаться. Предлагаю обратиться к горожанам:
давайте соберём деньги – кто сколько сможет на ремонт памятника. Там, я думаю,
работы не очень дорогостоящие: нужна покраска и замена плитки у подножия. То,

 2 / 7



ПОД ЗНАМЕНЕМ ВЕЛИКОГО ОКТЯБРЯ! - КПРФ ЕАО
14.04.2015 17:12

в каком состоянии он сейчас – это позорище, в первую очередь, для местной
власти!

  

Алла Владимировна рассказала участникам пленума о своей поездке на съезд
Всероссийского женского союза «Надежда России», состоявшийся неделю назад.

  

– Перед нами выступили женщины, приехавшие с Украины. Они привезли с собой
видеоролик о своей жизни «на линии фронта»: как живут в подвалах, как читают
детям книги при лучине, как провожают каждый день мужей на войну и не знают –
увидят ли их вечером снова. Это настолько ужасно, что мы не смогли спать ночь
после этой встречи! Участники съезда собрали для жителей Донецкой области
материальную помощь – немного, но оставаться в стороне от их боли невозможно! 

  

Мы понимаем, что истинная цель заокеанских кукловодов, управляющих
политиками этой страны – превращение Украины в таран против России, используя
неуёмную жадность олигархии и нежелание решать социальные проблемы. Но
разве не с теми же явлениями сталкивается простой россиянин? 

  

Выступал перед нами Геннадий Зюганов. Он рассказал о сокращении
финансирования социальных программ, которое происходит в нашей стране.
Геннадий Андреевич привел цифры: в России в последнее время превратили
работу 32 промышленных комплекса, 132 поезда дальнего следования, 600
электричек, 2653 школы, 4 авиационных агентства, 1000 детских домов, 700
больниц, – поделилась впечатлениями о прошедшем женском съезде Алла
Палькина. 

  

Семидесятилетие Великой Победы и столетие Великого Октября дают коммунистам
возможность усилить работу по патриотическому воспитанию подрастающего
поколения. Причем, делать это необходимо активистам компартии, опираясь, в том
числе и на собственный жизненный опыт. Ведь многие люди среднего и старшего
возрастов прожили большую часть своей жизни при социализме, и потому не
понаслышке знают о преимуществах социалистического общественного строя.

  

– Надо усилить воспитательную работу среди молодёжи, – заявил первый
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секретарь Ленинского райкома КПРФ Юрий Плетюхов. – Мне посчастливилось в
1957-м году присутствовать на праздновании 40-летия Великой Октябрьской
социалистической революции. Кинотеатр, где это происходило, вместил массу
народа. Были два ветерана гражданской войны на Дальнем Востоке. Будучи в
1960-е годы секретарями комитетов комсомола, мы прошли большую школу
партийного воспитания. Мы встречались с очевидцами и участниками исторических
событий. Например, с женой героя гражданской войны Сергея Лазо, сожженного
японцами, или с первым космонавтом Земли Юрием Гагариным. Это, конечно, не то,
что изучать историю по книжкам!

  

Сейчас много у нас бед, много непорядка. Сменился государственный строй.
Сегодня кого только не судили, но продолжается вакханалия воровства.
Руководители региональных масштабов зачастую оказываются взяточниками! В
нашем районе иностранным фермерам проще арендовать земли, чем местным
крестьянам! Сенокосы отданы китайцам и распаханы. Но это, я считаю, временно:
история развивается по спирали. 

  

Почему нас прессингуют? Да потому что мы все помним социализм, а российский
человек – это воин, защитник Отечества. Не было такого, чтобы поработитель смог
завоевать Россию, – сказал в заключение Юрий Плетюхов. 

  

В области давно складывается удручающая ситуация, итогом которой может стать
окончательное обрушение местной экономики. Сравнивая тяжёлое положение, в
котором находилась страна в годы Великой Отечественной войны и после неё с тем, что
творится сейчас, председатель контрольно-ревизионной комиссии Октябрьского
районного отделения КПРФ Владимир Харитонов констатировал: повторись события
70-летней давности сегодня, их исход вряд ли окажется в пользу России.

  

– Тогда в тылу работало всё: колхозы, заводы. Сейчас наши фермеры армию не
прокормят: в сёлах всё развалено, технической базы нет, народ разъезжается.
Чтобы выплачивать зарплаты своим же бюджетникам сельские администрации
распродают последнее имущество. Берутся за крестьян – хотят уравнять налоги за
землю для иностранных фермеров и местных. С китайцев взимают 1,5 тысячи
рублей за гектар, с наших пока – 75-100 рублей. Глава одной из администраций,
считает, что этого мало. А где русскому фермеру взять деньги, если комбайн стоит
6 миллионов рублей, удобрений толком нигде не достать? – задался риторическим
вопросом Владимир Харитонов.
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Тем не менее, наша районная парторганизация продолжает вести работу среди
населения. Условия очень сложные: часть жителей уже отвыкла работать и
предпочитает ничего не делать; молодёжь уезжает кто куда: на строительство
космодрома Восточный, в Красноярск, на Сахалин, Камчатку. Но руки мы опускать
не будем. Мы, как коммунисты, остаёмся верными своему делу и будем бороться до
победы!

  

Профсоюзный активист Михаил Озимок напомнил товарищам, что без единства и
привлечения молодёжи невозможно добиться поставленных целей. Для этого нужны
настойчивость и политическая воля.

  

– Я призываю всех коммунистов: стучаться во все двери, вплоть до Москвы. Только
в этом случае мы будем услышаны. Недавно я получил ответ от исполняющего
обязанности губернатора ЕАО Александра Левинталя на своё обращение. Куда
только до того не отправлял письма! У меня скопилась огромная пачка обращений!
В письме к Левинталю я рассказал, что наше когда-то образцовое пассажирское
предприятие сегодня превратили в ничто. Сил терпеть это больше нет! Трёхэтажное
здание, принадлежавшее Биробиджанскому ПАТП в своё время забрал
предприниматель Кушнир – оно пришло в негодность и простаивает. Мы
предлагаем: отдайте его хотя бы под общежитие или под детский садик! Оно ведь
разрушается! 

  

Надеюсь, что мне ответил действительно Левинталь: «Уважаемый Михаил
Ефимович, на Ваше обращение обещаю прибыть на ваше предприятие 15-го
апреля 15-го года». Многие вопросы будут заданы врио губернатора! За дороги, за
нашу жизнь, которая превратилась в ничто. 

  

Нам говорят: Биробиджанское ПАТП стало убыточным. А вы уберите 80% частных
автобусов и я, как коммунист, заверяю: пассажирское автопредприятие, которое в
своё время строило в Биробиджане садики, наше ПАТП снова станет приносить
городу прибыль. Только уберите «частных помещиков», не мешайте работать! Я
уверен: мы отстоим наше советское предприятие и оно снова станет гордостью
нашего города. А ещё я обращаюсь к молодёжи: нам уже за шестьдесят лет, мы
своё отвоевали, но мы всё ещё воюем! Ребята! Поддержите нас! Вступайте в
коммунистическую партию! Обязательно вступайте! Продолжайте путь своих дедов
и прадедов к коммунизму! Вступайте в наши ряды, потому что мы – за бесплатное
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образование, за справедливость, за ваше будущее!

  

В прениях по основному докладу также выступили: первые секретари Смидовичского и
Биробиджанского райкомов КПРФ Леонид Сукач и Виктор Ефременко, второй
секретарь Облученского райкома Геннадий Семёнов и редактор газеты «Голос
Биробиджана» Владимир Сахаровский.

  

С заключительным словом к участникам пленума обратился Владимир Фишман. Он дал
свою оценку коррупционному скандалу, разразившемуся в связи с арестом мэра
Биробиджана Андрея Пархоменко (тема неоднократно поднималась в прениях).

  

– Моё личное мнение таково: Пархоменко – не просто администратор, мэр
Биробиджана, он – представитель партии «Единая Россия». И когда он говорит:
денег нет, вот вам 10% надбавки, больше область не даёт – это он говорит от лица
партии, которую представляет. Как человек Андрей Пархоменко, может быть,
неплохой. Но это абсолютно не значит, что мы должны вмешиваться в судебное
разбирательство. В личном разговоре с Андреем Геннадьевичем, когда он
недоумевал: «Владимир Ефимович, почему вы критикуете решение мэрии по
«Родине»?» – я объяснил: невозможно поверить, чтобы кинотеатр мог стоить всего
7,5 миллионов рублей. Потому что сегодня квартира в центре города стоит
ненамного меньше! 

  

Да, есть положительные примеры в работе градоначальника. Например, по спорту.
Мы это поддерживаем. Но есть ситуации непонятные, как с автодорогой на
Щукинку: что мешало мэру пресечь вывоз гравия с щукинских карьеров
сомнительными предпринимателями?

  

Мы не можем защищать представителей партии власти, которая не справляется со
своими функциями? Здесь нужна чёткая позиция: мы защищаем трудовые
коллективы, а не политических оппонентов, попавших в опалу.

  

Постановление по первому вопросу зачитал второй секретарь обкома КПРФ Сергей
Тонких. Принятый единогласно документ нацеливает партийные организации области на
подготовку к столетию Великого Октября, на борьбу за интересы трудящихся и на
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активизацию массовых протестных акций в населенных пунктах автономии.

  

С докладом по второму вопросу, посвященному хозяйственной деятельности
регионального отделения партии, выступила Людмила Юртайкина, главный бухгалтер
РО КПРФ. Об итогах проверки партийной бухгалтерии доложил председатель
Контрольно-ревизионной комиссии РО КПРФ в ЕАО Вячеслав Фиголь. Пленум утвердил
отчет об итогах финансово-хозяйственной деятельности ОК РО КПРФ в ЕАО за 2014 г.
и бюджет партийной организации на 2015 г.

  

Перейдя к рассмотрению организационного вопроса, участники пленума почтили память
В.И. Смирнова – недавно скончавшегося секретаря первичного отделения КПРФ в с.
Биджан. Секретарем ячейки избрана Татьяна Гасанова. В связи с этим руководство
Ленинской районной партийной организации обратилось с рекомендацией кооптировать
Татьяну Гасанову в члены областного комитета КПРФ. Участники пленума единогласно
одобрили предложение коммунистов Ленинского района.

  

На этом пленум завершил свою работу.

  

 

  

Пресс-служба регионального отделения КПРФ в ЕАО

  

      Фотогалерея  {morfeo 33}    
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